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会長挨拶

幹 事 報 告 石山　祐介 幹事 丹野　善将君　これからよろしくお願いいたします。
鈴木　正則君　還暦のお祝いありがとうございました。
谷口　義洋君　古希のお祝いありがとうございました。
堀　　是治君　喜寿のお祝いありがとうございました。
齋藤　源七君　喜寿のお祝いありがとうございました。
武田寿美男君　喜寿のお祝いありがとうございました。
川合　賢助君　喜寿のお祝いありがとうございました。

委員会報告
ニコニコBOX　宮舘　順治君
菊地　賀治君　次年度宜しくお願いいたします。
伊勢　和正君　本日はお祝いおめでとうございます。
木村　政則君　古希のお祝いありがとうございます。
三澤　　寛君　次年度宜しくお願いいたします。
金子　靖二君　喜寿のお祝いありがとうございます。次年度宜しくお願いいたします。

　皆様、新年明けましておめでとうござ
います。今年もどうぞ宜しくお願い致し
ます。
　本年は五行十干によれば戊戌になりま
す。つちのえ・ぼは陰陽五行説では土性
の陽にあたり、植物の成長が絶頂期にあ
ることを意味します。またいぬ・じゅつ
も陽にあたっておりますので今年は間違

いなく明るく良い年になる事と思います。戌年にあたる神社は
テーブルの別紙の様になってますのでご参照下さい。
　さて先日山形銀行長谷川頭取との勉強会があり、毎年頭取の
講演会などでたびたび披露される「2018年経済界の10大
ニュース予測」を教えて頂きました。羅列しますと１、日本経済
は綱渡り　２、米国経済に死角なし　３、中国の未来はバラ色か　
４、インドの時代は2050年　５、EU経済は視界良好　６、自由貿
易は是か非か　７、生産性の向上は国家的課題　８、インダスト

リー4.0（第四次産業革命）の行方　９、ダイバーシティ進化論（究
極の定年不要論） 10、一期一会（何事もない。それが良い年で
す）　の10項目が今年を動かす事になるという予測です。
　来年10月の消費税10％の再々延期となるのかどうか、また

「新々三本の矢」の経済対策が総裁選前に出てくるのか？など
が焦点との事。
　ところで来年は奥様とご一緒にご参加いただける企画が４つ
あります。３月はムービーオンでMX4Dの動く座席の映画鑑
賞会例会、４月は酒田へのお花見例会で日和山公園、山王クラ
ブの傘福、料亭香梅咲、酒田米菓のせんべい食べ放題、初孫工
場見学などなど、そして九州熊本の旅と中津ロータリークラブ
訪問例会、５月は西川の山菜料理出羽屋で旬の山菜を食べる例
会と続きます。是非ご参加ください。
　それでは今晩が皆様にとりまして幸せなひと時となりますよ
うにとの思いを込めて挨拶と致します。
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長寿のお祝い
 還　暦　　鈴木　正則 君
　古　希　　谷口　義洋 君、木村　政則 君、矢尾板信孝 君
　喜　寿　　金子　靖二 君、武田寿美男 君、川合　賢助 君
　　　　　　齋藤　源七 君、堀　　是治 君
やまがた舞子鑑賞
乾　杯　　　三澤　　寛 次年度副会長
やまがた舞子鑑賞
中締め　　　菊地　賀治 次年度副会長

新年会式次第
　
スポンサー　武田　和夫 君
タンノ清掃興業株式会社
代表取締役　丹野　善将 君

新入会員のご紹介

　あけましておめでとうございます。伊勢年度も後半戦に入り
ます。引き続き宜しくお願いいたします。
1．来週16日は通常例会です。例会終了後に第４回クラブ協議
会を開催しますので大小委員長の出席をお願いいたします。

司会進行　親睦活動委員会　工藤　　毅 君



本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアップ
された会員

５４名
５３名

４２名
４８名 96.00％５０名

※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?
　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?
　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員
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三澤　　寛
次年度副会長

乾　杯
菊地　賀治
次年度副会長

中締め

山形南ロータリークラブ

新年会


